

# *La condamnation de l'ingérence étasunienne est réitérée en Bolivie*

---



La Paz, 12 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, Diego Pary, a renouvelé la condamnation par son pays des récentes ingérences du Sénat des États-Unis dans la démocratie bolivienne.

Diego Pary a exprimé que le gouvernement de son pays reconnaît et respecte les décisions des instances nationales et qu'il rejette toute résolution ayant pour but de violer les droits du peuple bolivien.

Le chef de la diplomatie bolivienne a assuré que le Sénat des États-Unis n'est pas habilité à s'immiscer dans des thèmes concernant la démocratie, la souveraineté et les questions constitutionnelles de son pays.



**Radio Habana Cuba**